



Sergio de la Torre se reúne con Joaquim Gay de Montellà en la sede de la principal organización empresarial catalana

El ministro de economía de Guatemala se interesa en Foment por la vitalidad empresarial de Cataluña

- De la Torre, de ascendencia catalana -habla catalán-, ha mostrado un conocimiento bastante amplio de la actividad empresarial catalana, que ha querido completar con la información aportada por Foment
- La visita, a la vez, quiere dar continuidad a los contactos iniciados el año pasado entre el presidente del gobierno de Guatemala, Otto Pérez Molina, y, en esta ocasión, el presidente de la CEOE, Juan Rosell

Barcelona, 20 de enero de 2013

El ministro de economía del gobierno de Guatemala, Sergio de la Torre, se ha reunido con el presidente de Foment, Joaquim Gay de Montellà, con el interés de conocer de la mano de Foment la vitalidad del tejido empresarial de Cataluña. De la Torre, de ascendencia catalana -habla catalán-, ha mostrado un conocimiento bastante amplio de la actividad empresarial catalana, que ha querido completar con la información aportada por Foment. La visita, a la vez, quiere dar continuidad a los contactos iniciados el año pasado entre el presidente del gobierno de Guatemala, Otto Pérez Molina, y, en esta ocasión, el presidente de la CEOE, Juan Rosell.

Guatemala puede constituir un mercado prioritario para España en general y Cataluña en particular, a la vez que es un centro económico y logístico de Centroamérica. En el marco de esta cumbre institucional y empresarial celebrada el año pasado, Otto Pérez anunció una estrategia de entre cinco y ocho años para atraer inversión extranjera de aproximadamente 27.000 millones de dólares destinados a sectores como infraestructuras, petróleo, puertos y aeropuertos, generación de energía eléctrica y manufactura.

